

Otro jefe policial asesinado en México

Escrito por Indicado en la materia
Jueves, 03 de Febrero de 2011 12:09 -

El general **Manuel Farfán** había asumido hace un mes la dirección de Seguridad en el violento estado fronterizo de **Tamaulipas**. Su guerra contra los "coyotes" que operan en el límite con los EEUU le costó la vida.

Hay algunas profesiones que se transformaron en **un trabajo de riesgo en ciertas zonas de México**, en especial si el destino es alguno de los [estados copados por el crimen organizado](#) que, en medio de disputas, pugnan por el control del tráfico de droga. Ser policía, funcionario público e, incluso alcalde, está prácticamente vedado.

Por esta razón **los puestos cambian de titulares prácticamente todos los meses**. Esta fue la situación que se dio en Nuevo Laredo, ubicado en el estado de Tamaulipas. **El 1 de enero, el general Farfán debió asumir la jefatura de policía** del municipio para intentar dotar a la institución de cierta estabilidad.

Comenzó su trabajo lanzando duras advertencias. De hecho, en su última aparición pública, a 27 días de haber empezado su tarea, **presentó públicamente una lista de hombres buscados**. Se trataba de una circular, con retratos de los sospechosos que - en sus propios dichos- "se dedican a estafar a compatriotas que van o regresan de los Estados Unidos". Los nombres identificados son "Coyotes", como se los llama allí.

Otro jefe policial asesinado en México

Escrito por Indicado en la materia
Jueves, 03 de Febrero de 2011 12:09 -

Farfán, además, inició una campaña pública que incluyó la colocación de los carteles con las imágenes de los sospechosos en diferentes cruces de Nuevo Laredo y en el Consulado General de México en Laredo, Texas (EEUU), para advertir a los turistas antes de ingresar a territorio mexicano.

Los primeros en dar a conocer el **asesinato del jefe policial, sus cuatro custodios y su secretario privado, fueron usuarios de Twitter**, según informó *El Universal*

."Cheken nvo laredo... mataron al jefe de seguridad el gral farfan", escribió uno de los usuarios de Twitter. Hasta el momento no hay más información sobre los homicidios.

Farfán fue uno de los **nueve militares** que desde este año se hicieron cargo de la seguridad en algunos de los municipios del estado de Tamaulipas que desde el año pasado han sufrido enfrentamientos de bandas del crimen organizado que luchan por el control del territorio, informó EFE.

Los Zetas son la banda criminal con más presencia en la zona. Compuesto **por ex integrantes de fuerzas de elite, se entrenaron con enviados de la Agencia Central de Inteligencia de los Estados Unidos**

. Tienen adiestramiento especial que incluye el manejo de armas sofisticadas. De acuerdo con la Procuraduría General de la República (PGR) de México, cuentan en sus filas con un indeterminado **número de antiguos soldados de las fuerzas especiales de Guatemala**

Otro jefe policial asesinado en México

Escrito por Indicado en la materia
Jueves, 03 de Febrero de 2011 12:09 -

En marzo de 2010 **se separaron del Cártel del Golfo** y cobraron mayor notoriedad pública. El caso emblemático que los catapultó a las portadas de los medios internacionales se conoció como **"La masacre de Tamaulipas"**. En ese episodio, un grupo de zetas secuestró y fusiló a un contingente completo de migrantes centroamericanos que intentaban cruzar la frontera con los Estados Unidos.